



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43105

19/10/2018

107550

**AUTOR/A:** ESTELLER RUEDAS, María Ángeles (GP); BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

#### RESPUESTA:

La Comisión de Seguimiento para la integración del ferrocarril en Montcada i Rexac, de la que forman parte los Ayuntamientos de Montcada i Rexac y Barcelona así como la Generalitat de Catalunya y ADIF, se reúne periódicamente con el objeto de realizar la correcta coordinación entre Administraciones. De esta manera, la Comisión de Seguimiento ha celebrado las siguientes reuniones en los últimos meses: el 31 de octubre de 2018, el 28 de noviembre de 2018 y el 15 de enero de 2019.

La siguiente reunión de la Comisión de Seguimiento está prevista para el 19 de marzo de 2019.

Madrid, 28 de febrero de 2019